
DIE LINKE. in der Bezirksvertretung Wattenscheid 
 

 
Bochum, den 25.11.2021 

 
Anfrage zur 10. Sitzung der Bezirksvertretung Wattenscheid am 30.11.2021 

Ausräumen regulatorischer Hindernisse der 
Live-Übertragung der Bezirksvertretungssitzungen 
 
In ihrer Antwort auf unsere Anfrage 20212581 vom 31.08.2021, hat uns die Verwaltung 
mitgeteilt, dass eine Übertragung mit der im Bezirk vorhandenen Technik über einen 
Videokonferenzansatz den derzeit geltenden Vorgaben der Geschäftsordnung nicht 
Rechnung tragen könne. 
 
Vor diesem Hintergrund frage ich an: 

1. Welchen Punkten der Geschäftsordnung kann eine Liveübertragung mittels 
Videokonferenzansatz nicht Rechnung tragen und warum? 

2. Welche Maßnahmen wären aus Sicht der Verwaltung erforderlich, um diesen 
Einschränkungen im Sinne einer zukünftigen Liveübertragung zu begegnen? 

3. Hält die Verwaltung eine Übertragung analog zum Rats-TV für technisch und 
juristisch möglich? 

4. Falls nicht, welche Hindernisse stehen dem entgegen? 
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